

„Liebe“ Medienvertreter\*innen Österreichs.

Innsbruck, 2024-12-11

### **OFFENER BRIEF**

Nur kurz zur Erinnerung und Auffrischung. Wie soll man gekauften, korrupten, gierigen, bösen, verlogenen und völlig skrupellose US-NATO-konforme Kriegsverkäufer-Kriegsmedienpartner-Propangisten-Zensuristen-Lügner-Hofberichterstatter die jede Menge an finanziellen Abhängigkeiten und Interessenskonflikten haben und zahlreiches systematisch und branchenweit zensieren überhaupt noch glauben oder vertrauen? Lückenmedien sind Lügenmedien. Die hinterhältigste Lüge ist die Auslassung. Wer nur die halbe Wahrheit berichtet, ist schon ein ganzer Lügner. Wann berichten Sie über unsere aktive Kriegsbeteiligung am illegalen außergerichtlichen Drohnenkrieg durch unser Heeresnachrichtenamt und die verfassungswidrige Abhörstation Königswarte? Gut. Haben Sie jetzt eigentlich schon ihre geistigen Fähigkeiten entwickelt, ausgebildet und trainiert? Oder sind Sie immer noch ein geistig entwicklungsgestörter geistig unterentwickelter Tierproduktkonsument der sein wertvolles geistiges Potenzial vergeudet?

Ihr Klaus Schreiner